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O Grupo Colinense de 
Comunicação, proprietário 
do Jornal O COLINENSE, 
lançou a campanha que 
vai presentear as novas 
assinaturas anuais com 
dois convites para entra-
da gratuita no Barretos 
Country Thermas Park. 

“Proporcionar esse 
presente para os novos 
assinantes do jornal nos 
deixa extremamente feli-
zes”, explicou a diretora 
Cláudia Moy que esteve 
no parque aquático fir-
mando a parceria. Pág. 5

O COLINENSE lança 
promoção de assinaturas 

Os novos assinantes anuais terão direito a convites 
para se divertirem no parque aquático o dia todo. 

Autoridades na sala onde o equipamento foi instalado. Somente sete tomógrafos 
foram entregues em todo o Estado e o hospital colinense foi um dos beneficiados.

As melhorias na 
parte estrutural e nos 
serviços oferecidos 
pelo Hospital José Ve-
nâncio estão cada vez 
melhores. Na manhã de 

Hospital entrega tomógrafo 
de última geração 

sábado, dia 13, foram 
entregues a reforma 
e ampliação da área 
de processamento de 
roupas (lavanderia) e o 
aparelho de tomografia 

computadorizada de 
última geração, que já 
está em pleno funcio-
namento atendendo os 
colinenses e municípios 
da região.         Pág. 3

Os conselheiros do 
Colina Atlético constitu-
íram a assembleia que 
reelegeu a diretoria exe-
cutiva, encabeçada pelo 
presidente André Michilini 

“Tigre” reelege diretoria
e vice Giuliano Pinto Neto 
que estarão à frente do 
clube por mais três anos. 
A eleição aconteceu na 
sede social do “Tigre” 
na última sexta-feira, 12. 

Em entrevista à repor-
tagem o presidente fez 
um balanço da gestão 
anterior e traça as metas 
para o novo mandato, 
que já começou. Pág. 12

Tesoureiro Gilberto, secretário Eugênio, presidente André e vice-presidente Guliano que 
constituem a diretoria do Colina Atlético.

Este é o foco da cam-
panha Janeiro Branco 
que foi o assunto do 
“Conexão Tudo de Bom” 
da última quinta-feira, 
dia 11, que entrevistou 
a neurocientista Dra. 
Luciana Maria Depieri 
Branco que ressaltou a 
necessidade de apren-
dermos controlar nossa 
irritabilidade e cuidar da 
saúde mental para ficar 
longe de doenças. 

A profissional também 
fez um alerta sobre o 

Cuidar da saúde mental evita doenças
uso excessivo do celular, 
que se tornou um vício. 
“O indicado à noite é 
deixar o aparelho a 
uma distância de no 
mínimo 4 metros. Toda 
parte eletrônica quan-
do fica muito perto do 
cérebro, principalmente 
à noite, acaba afetan-
do o sono”, relatou a 
neurocientista. Assista 
o programa completo 
em nosso canal no 
Youtube – Conexão 
Tudo de Bom. Pág. 5

A neurocientista SBNeC nº 
16253 Dra. Luciana Branco, 
entrevistada do “Conexão 
Tudo de Bom” da última 
quinta-feira. 
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Notícias da Paróquia
Dia 19 – Sexta-feira 
19h30 – Procissão e missa na comunidade de São Sebastião

Dia 20 – Sábado 
19h – Missa na Matriz

Dia 21 – Domingo 
08h – Missa na matriz
09h30 – Missa com as crianças na matriz 
19h – Missa na matriz 

Dia 23 – Terça-feira
20h – Missa na comunidade São Francisco de Assis – Jardim 
Hípico

Dia 24 – Quarta-feira 
19h30 – Missa com novena na matriz
20h – Reunião dos catequistas

“SEGUI-ME  E EU FAREI DE VÓS 
PESCADORES DE HOMENS”

Jesus nos convida ao seu seguimento. Tornamo-nos seus 
discípulos e pescadores de homens e mulheres: essa é a 
missão da Igreja.

Na leitura de Jn 3,1-10 – o profeta Jonas é símbolo de 
resistência a Deus, mas, seduzido e conduzido por ele, chega 
a Nínive com a mensagem divina e o apelo à conversão. No 
Evangelho de Mc 1,14-20 – Jesus nos convida ao arrepen-
dimento e, anunciando a Boa –Nova, chama seus primeiros 
discípulos – e também a nós – para segui-lo.

Paulo em 1Cor 7,29-31 – faz-nos perceber que o tempo 
está abreviado, que tudo passa rapidamente e precisamos dar 
sentido à nossa existência, cooperando com o Reino de Deus.

Nessas leituras percebemos que Jonas é um profeta que 
convida Nínive à conversão e ao arrependimento, enquanto 
Jesus é o grande profeta de Deus, que inicia seu ministério 
na Galiléia e também convida seu povo ao arrependimento. 
Todos nós percebemos que nossa vocação é um chamado à 
vida, à santidade e ao amor ao próximo, na pesca de homens e 
mulheres para Deus. Percebemos nas leituras que a Galiléia é 
símbolo da exclusão e da pobreza e que os pobres constituem a 
opção preferencial de Jesus em sua ação profético-missionária.  

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco 
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cotidiano, porque é por intermédio delas que surgirão as notícias cotidiano, porque é por intermédio delas que surgirão as notícias 
que você tanto aguarda.que você tanto aguarda.

Horóscopo da semana de 18 a24/01

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06 A maior parte do seu A maior parte do seu 
interesse continuará voltada para o mundo das ideias, interesse continuará voltada para o mundo das ideias, 
dos conceitos filosóficos e da busca de elevação e dos conceitos filosóficos e da busca de elevação e 

ampliação dos horizontes. O sol indica a necessidade de ter de se ampliação dos horizontes. O sol indica a necessidade de ter de se 
adaptar a certas condições materiais, especialmente na vida a dois.adaptar a certas condições materiais, especialmente na vida a dois.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Necessidade de  Necessidade de 
buscar novos padrões éticos e de renovar suas buscar novos padrões éticos e de renovar suas 
crenças para dar novo alento e esperança a si crenças para dar novo alento e esperança a si 

próprio. Os planos com relação ao futuro deverão ser incrementados. próprio. Os planos com relação ao futuro deverão ser incrementados. 
Todos os seus pensamentos, encontram-se em uma linha dinâmica.Todos os seus pensamentos, encontram-se em uma linha dinâmica.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09  Estímulo para  Estímulo para 
mudanças na vida financeira. Alguns prejuízos mudanças na vida financeira. Alguns prejuízos 
poderão se alternar com novas formas de ganhar poderão se alternar com novas formas de ganhar 
dinheiro. Seu intelecto se dirigirá para ideias dinheiro. Seu intelecto se dirigirá para ideias 

elevadas e filosóficas que poderão levá-lo a fazer mudanças elevadas e filosóficas que poderão levá-lo a fazer mudanças 
na sua maneira de ser.na sua maneira de ser.

LIBRA - de 23/09 a 22/10 Período positivo para Período positivo para 
lidar com assuntos psicológicos, emocionais e para lidar com assuntos psicológicos, emocionais e para 
compreender os aspectos mais profundos de sua compreender os aspectos mais profundos de sua 

mente. Você poderá desenvolver todo tipo de atividades a esse respeito.mente. Você poderá desenvolver todo tipo de atividades a esse respeito.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Período Período 
especialmente favorável para iniciar uma união, especialmente favorável para iniciar uma união, 
seja de cunho amoroso ou profissional. Certas seja de cunho amoroso ou profissional. Certas 
facilidades permitirão um bom entrosamento facilidades permitirão um bom entrosamento 

entre você e as pessoas de seu convívio. A pessoa amada pode entre você e as pessoas de seu convívio. A pessoa amada pode 
se magoar com suas atitudes.se magoar com suas atitudes.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 O planeta Marte O planeta Marte 
terá maior facilidade para eliminar certas situações terá maior facilidade para eliminar certas situações 
que haviam se tornadas inadequadas, abrindo que haviam se tornadas inadequadas, abrindo 
caminho para uma renovação global na sua vida. caminho para uma renovação global na sua vida. 

Possibilidade de grande desenvolvimento na vida material.Possibilidade de grande desenvolvimento na vida material.

TOURO - de 21/04 a 20/05  Sua criatividade Sua criatividade 
pessoal e participação de outras pessoas pessoal e participação de outras pessoas 
favorecerão o desenvolvimento da sua carreira favorecerão o desenvolvimento da sua carreira 
profissional. Início de uma fase de mudanças nas profissional. Início de uma fase de mudanças nas 

suas emoções e na maneira de se relacionar com as pessoas.suas emoções e na maneira de se relacionar com as pessoas.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 É bom que você  É bom que você 
busque uma compreensão mais profunda sobre busque uma compreensão mais profunda sobre 
o seu psiquismo e sobre a maneira como se rela-o seu psiquismo e sobre a maneira como se rela-
ciona com as pessoas. Compreendendo melhor ciona com as pessoas. Compreendendo melhor 

a si mesmo, você poderá adquirir mais segurança emocional.a si mesmo, você poderá adquirir mais segurança emocional.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12  A lua  A lua 
estimulará novos relacionamentos, uniões e a estimulará novos relacionamentos, uniões e a 
formação de relacionamento amoroso. Maior formação de relacionamento amoroso. Maior 
necessidade de contato com as pessoas necessidade de contato com as pessoas 

queridas, compartilhando sua vida com eles, especialmente no queridas, compartilhando sua vida com eles, especialmente no 
cotidiano e nas atividades materiais.cotidiano e nas atividades materiais.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Pleno Pleno 
desenvolvimento dos assuntos profissionais. desenvolvimento dos assuntos profissionais. 
Os tratamentos de saúde poderão levá-lo a uma Os tratamentos de saúde poderão levá-lo a uma 
melhoria orgânica com bastante facilidade. Uma melhoria orgânica com bastante facilidade. Uma 

revisão na maneira de lidar com o cotidiano será importante para revisão na maneira de lidar com o cotidiano será importante para 
melhorar seu relacionamento com a pessoa amada.melhorar seu relacionamento com a pessoa amada.

PEIXES - de 20/02 a 20/03  Você receberá Você receberá 
ajuda de alguma forma de sua parceria amoro-ajuda de alguma forma de sua parceria amoro-
sa. Continue cumprindo as suas obrigações do sa. Continue cumprindo as suas obrigações do 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Dificuldades de Dificuldades de 
ordem prática poderão perturbar seus planos em ordem prática poderão perturbar seus planos em 
longo prazo. Os estudos elevados também terão longo prazo. Os estudos elevados também terão 
seus impedimentos. Perdas em negócios feitos seus impedimentos. Perdas em negócios feitos 

de forma descuidada ou impulsiva.de forma descuidada ou impulsiva.

VENDE-SE 
Lotes 10 x 32m na 

Rua Ernesto Henrique 
Paro – Jd. Santa Lúcia 
em frente ao portão 
principal da Apae. Tratar 
(17) 99752-8332, c/ 
Flávia. 

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia e 
uma casa no CDHU 2. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan). 

VENDE-SE
Casa quitada com 

área gourmet, chur-
rasqueira e lavanderia 
nos fundos. Tratar fone 
99709-9585, c/ Adilson 
(Gledan). 

DELÍCIAS CASEIRAS
O lugar mais gostoso da 

cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 

ou à Av. Luiz Lemos de 
Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de va-
sos e plantas em geral. 
Contato (17) 3341-1604 
/ 99135-3501 / 98189-
4149, c/ Gabriel Paro. 
LAVAGEM A SECO

Limpeza especializada 
de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria 
do Marquinho – 3341-
3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 
e 98201-5722. 

CHAVEIRO
CENTER CHAVES 

– Cópias de chaves 
em geral, simples e 
codificadas. Confecção 
de carimbos – Av. Luiz 
Lemos de Toledo, 384 

– 3341-3359 ou 99148-
8664. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e troco 
cordas de cadeiras de 
alpendre. Tratar 3341-
4552 e 99271-2262, c/ 
Noel. 

BOLOS, TRUFAS 
E DOCINHOS 

Aceito encomendas 
de bolo branco e cho-
colate. Também faço 
trufas e docinhos para 
festa. Contato pelos 
fones 99110-0665 e 
3341-1552, c/ Rita. 

CONTRATA-SE 
OP. DE MÁQUINAS 
 (CANA E CEREAIS)

 Ter experiência com-
provada como operador 
de máquinas para cana 
e cereais, pulverizador 
autopropelido e piloto 
GPS. Possuir CNH ca-
tegoria C. interessados 
enviar currículo para 
vagas@bandeirantes.
agr.br ou pelo Whatsapp 
(17) 99657-8204.

CONTRATA-SE 
MOTORISTA

 BOMBEIRO (CNH D)
Ter experiência 

comprovada como 
motorista bombeiro, 
transporte rodoviário. 
Possuir CNH Catego-
ria D, Curso Moop. 
Interessados enviar 
currículo para vagas@
bandeirantes.agr.br ou 
pelo Whatsapp (17) 
99657-8204.

CONTRATA-SE 
MOTORISTA MUNK

 (CNH D OU E)
Ter exper iência 

comprovada como 
m o t o r i s t a  m u n k , 
transporte rodoviário. 
Possuir CNH catego-
ria D ou E, curso nrs 
11, 12 e 35 vigentes. 
interessados enviar 
currículo para vagas@
bandeirantes.agr.br ou 
pelo whatsapp (17) 
99657-8204.

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

Estamos contra-
tando: vagas para 
encarregado (a) de loja 
no Tome Leve da Av. 
José Francisco Azedo. 
Acesse o link:  https://
www.jobcoach.com.
br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213 
para candidatar-se a 
vaga. 



Página 3Colina, 18 de Janeiro de 2024

As melhorias na parte 
estrutural e nos serviços 
oferecidos pelo Hospital 
José Venâncio estão 
cada vez melhores. Na 
manhã de sábado, dia 
13, foram entregues a 
reforma e ampliação da 
área de processamento 
de roupas (lavanderia) e 
o aparelho de tomografia 
computadorizada de últi-
ma geração, que já está 
em pleno funcionamento 
atendendo os colinenses 
e municípios da região. 

A solenidade contou 
com a participação de 
políticos, representantes 
de deputados, secretários, 
prefeitos da região e da 
diretora da DRS V – Bar-
retos, Ivana Clemente de 
Castro, que classificou a 
instalação do tomógrafo 
como extremamente 
importante. “Esse equi-
pamento além de prestar 
serviço para o município 
vai atender também a 
região, os municípios no 
entorno que fazem parte 
da Regional de Saúde, 
agregando valor ao hospital 
que pode negociar com 

Hospital inaugura ampliação da lavanderia e entrega 
tomógrafo de última geração 

Equipamento já está em funcionamento, atendendo os colinenses e toda região 

os convênios existentes”, 
frisou Ivana. 

O prefeito Dieb agra-
deceu aos médicos que 
são responsáveis por 
esse trabalho no hos-
pital, Pronto Socorro e 
por tudo que fazem pela 
saúde do município e 
região. “Parabenizo o 
provedor Osny e toda sua 
equipe. Em especial aos 
colaboradores que estão 
aqui no dia a dia e vejo 
o trabalho incansável 
de todos vocês. Eu e o 
Campanholi só ouvimos 
dos colinenses e da região 
elogios, que dá gosto entrar 
num hospital com tanta 
organização e limpeza, 
tanto na parte médica 
como na de serviços. 
Vocês, funcionários, são 
responsáveis por tudo 
isto”, destacou o prefeito. 

Dieb também abordou 
em seu discurso que 
o hospital trabalha em 
parceria com a Admi-
nistração. “A pandemia 
foi uma escola porque 
durante todo esse tempo 
mostramos aos governos 
estadual e federal que 

em Colina temos um 
hospital que realmente 
tem condições de atender 
e conseguimos fazer a 
diferença. Instalamos a 
UTI provisória e creden-
ciamos estes leitos de UTI 
através dos deputados 
federal Márcio Alvino e 
André do Prado (estadual). 
Investimos ainda mais 
com a colaboração do 
governo do Estado, que 
concedeu R$ 1,3 milhão 
em equipamentos para 
a UTI”. 

Ele também contou 
como foi a conquista do 
tomógrafo para Colina. 
“Quando o governador 
listou 7 tomógrafos para 
o Estado para atender 
alguns hospitais, tivemos 
a oportunidade de ir atrás 
e colocar o equipamen-
to no hospital. O custo 
deste aparelho hoje é 
de aproximadamente 3 
milhões de reais. Temos 
mais conquistas, todos os 
investimentos no hospital a 
prefeitura é parceira, 70% 
da receita é repassada 
pelo municipio”. 

GRANDE DIA 
O provedor Osny Paro 

disse que a inauguração 
é um grande dia não só 
para os colaboradores do 
hospital, como também 
para todos os colinenses. 
“A lavanderia precisou ser 
ampliada devido a quan-
tidade enorme de roupas 
utilizada diariamente. A 
máquina antiga é pequena 
e não estava mais dando 
conta da grande demanda. 
O espaço já está todo 
adequado para receber 
uma nova máquina, fruto 

de emenda parlamentar 
de 2021, que está para 
chegar”, explicou Osny 
que ressaltou: “O tomó-
grafo foi uma luta muito 
grande do prefeito, com 
apoio da Câmara. Tivemos 
que mudar a energia, 
fazer uma sala nova e 
sem as adequações não 
conseguiríamos adquirir 
esse aparelho que foi 
uma doação do gover-
no estadual. O Hospital 
trabalha em conjunto 
com a Prefeitura e Câ-
mara buscando recursos. 
Agradeço ao Dieb, vere-
adores, minha parceira 
Ana Maria que sempre 
me apoia e a Juvenata. 
Estamos sempre juntos 
numa briga constante 
para fazer o melhor pelo 
hospital”. 

O médico e ex-pre-
feito Adilson Sturaro foi 
convidado a fazer uso 
da palavra e enalteceu 
o trabalho do prefeito. 
“Gostaria muito que quando 
vim para cá há 50 anos 
tivesse um prefeito como 
o Dieb, que é incansável. 
Eu e o Dr. Pedro fizemos 
o prédio do hospital há 
muitos anos atrás que 
sempre está recebendo 
melhorias, principalmente 
na Administração do 
Dieb. Me deu até inveja e 
vontade de voltar o tempo 
para participar novamente 
deste hospital que está 
maravilhoso, atende toda 
região e que está com a 
UTI aí do lado”, declarou 
Sturaro.  

O prefeito de Monte 
Azul, Marcelo Otaviano, 
que também preside o 
Codevar, disse que esta 
conquista é de toda a 

região. “Nós, das cida-
des vizinhas, não temos 
inveja ficamos orgulhosos 
de ter um prefeito como 
você Dieb, que busca e 
consegue isso não só 
para Colina, mas para 
toda região”. 

Os vereadores Evonei, 
Muniz e Montanha também 
se pronunciaram sobre 
esta importante conquista. 
O vereador Evonei disse: 
“Essa ampliação da la-
vandeira, principalmente 
do tomógrafo, muda a 
cidade de patamar na 
região em relação à saúde 
pública. Estou muito feliz, 
fui testemunha de tanto 
que o prefeito correu atrás 
disso. Acompanhei ele em 
praticamente em todas 
as viagens em busca 
deste benefIcio para a 
população que hoje se 
torna realidade. É motivo 
de muita satisfação para 
nós, vereadores, participar 
deste momento”. 

Para o vereador Monta-
nha são “duas conquistas 
grandiosas, lavanderia 
muito importante para 
logística dentro do hos-
pital e o tomógrafo para 
atender necessidade do 
munícipe que tinha que 
buscar esse tipo de exame 
em outros municípios e 
agora temos o nosso para 
melhor atendimento. O 
hospital é uma referência 
já pelo trabalho desenvol-
vido pela diretoria, pela 
gestão em parceria com 
a prefeitura, Câmara e 
com nossos deputados. 
Estamos aqui com todos 
deputados que ajudam, 
o Itamar e o Baleia que 
representamos, que são 
dois parceiros de Colina 

que colaboram muito”. 
“O prefeito Dieb tem 

lutado incansavelmente 
para que Colina se des-
taque na região. A gente 
sabe a qualidade e o 
atendimento perfeito que 
o hospital tem. Parabéns 
para todos que fazem 
parte deste trabalho ma-
ravilhoso", frisou Muniz. 

O médico e diretor 
clínico do hospital, Dr. 
Mohamed Taha, disse 
aos representantes dos 
deputados que prestigia-
ram a inauguração que 
o hospital precisa de um 
aparelho  a laser para 
fazer cirurgias renais. 
”Esta aquisição é impor-
tantíssima não só para 
Colina, como também 
para toda região. Sem o 
tomógrafo não consegui-
mos ter o laser, agora tem 
o tomógrafo precisamos 
do laser. Isso vai ajudar 
bastante, muitos rins não 
vão ser perdidos. Estou 
solicitando a todos, quem 
sabe conseguem trazer”. 

O padre Santana fez 
a bênção da sala e do 
tomógrafo que já está 
em funcionamento. O 
evento ainda contou 
com a secretária Dra. 
Sadia Ferreira (Sadia), 
coordenadora de Atenção 
Básica, Ana Lívia Terribas; 
ex-prefeitos Assad Antônio 
Daher, ex-vice-prefeito Dr. 
Pedro Ferreira, prefeitos 
Cal Ribeiro (Viradou-
ro), Paulinho Cardoso 
(Taquaral), assessores 
Marise Junqueira (Itamar 
Borges), Ricardo Augus-
to (Sebastião Santos) 
e Renê Sasaki e Júlio 
César Gonçalves (Baleia 
Rossi). 

O novo aparelho foi instalado em uma sala totalmente 
adequada e climatizada. 

Políticos e prefeitos da região na lavanderia, que foi ampliada para receber uma nova 
máquina.
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Os eleitores de todo 
Brasil vão às urnas 
no dia 6 de outubro 
para eleger prefeitos 
e vereadores. Para 
votar o cidadão que 
tem alguma pendência 
com a Justiça Eleitoral 
precisa regularizar a 
situação até o dia 8 
de maio. 

Esta também é data 
limite para o alistamen-
to (1ª via do título), 
pedir transferência 
de domicílio eleito-
ral, emitir certidões, 
consultar débitos, 
imprimir boletos para 
quitar multas e solicitar 
a inclusão do nome 
social no título. 

“Após o dia 8 de 
maio o cadastro elei-
toral será fechado e 
nenhuma alteração 
poderá ser feita nos 
registros eleitorais. 
Orientamos os elei-

Eleitor precisa regularizar situação para votar em outubro 
tores que procurem 
a Justiça Eleitoral 
para solucionar as 
pendências antes do 
término do prazo para 
evitar filas”, explicou 
Carlos Humberto 
Campos Júnior, chefe 
do Cartório Eleitoral. 

A data do fecha-
mento do cadastro 
para as eleições é 
definida em lei, com 
o objetivo de viabili-
zar a organização do 
pleito. A legislação 
estabelece que ne-
nhum requerimento 
de inscrição eleitoral 
ou transferência seja 
recebido nos 150 dias 
anteriores à data da 
eleição (artigo 91 da 
Lei das Eleições – 
9.504/1997).

ATENDIMENTO
 VIRTUAL OU 
PRESENCIAL 
O atendimento 

pode ser realizado 
de modo virtual na 
página de autoaten-
dimento do Tribunal 
Regional Eleitoral 
de São Paulo (www.
tre-sp.jus.br), onde 
é possível solicitar 
todos os serviços e 
até imprimir o título 
de eleitor. “Para quem 
preferir o atendimen-
to presencial basta 
procurar o Cartório 
munido do RG, CPF, 

comprovante de re-
sidência e título de 
eleitor antigo se tiver.  
Os jovens nascidos em 
2005, que completam 
19 anos neste ano e 
querem tirar o título 
pela primeira vez, 
precisam comparecer 
pessoalmente ao 
Cartório com mais um 
documento: o reser-
vista (comprovante de 
alistamento militar)”, 
esclareceu Campos 

Júnior. Vale lembrar 
que o alistamento 
eleitoral e o voto são 
facultativos para os 
jovens de 16 e 17 
anos, mas passam 
a ser obrigatórios a 
partir dos 18 anos. 
Quem tem 15 anos, 
mas terá 16 até o 
dia 2 de outubro, já 
pode providenciar o 
documento. 

O atendimento do 

público no Cartório 
neste mês de janei-
ro acontece das 11 
às 15h. A partir de 
fevereiro, o atendi-
mento retoma seu 
horário normal das 11 
às 17h, sendo que, 
até maio, o Tribunal 
Regional Eleitoral 
deverá divulgar novos 
horários, inclusive 
plantões nos finais 
de semana. 

Os ganhadores 
do sorteio da Apae 
do  ú l t imo  d ia  10 
são: 528 – Rosana 
Mestrini (R$ 8 mil); 
321 – Gi lda A.  L. 
Cury (R$ 2 mil); 592 
– Carol Oliveira (R$ 
1,5 mil); 960 – João 
Luiz Oliveira (R$ 1,3 
mil) e 479 – Maria das 

Entrega de prêmios 
Dores L. F. Santos 
(R$ 1.100,00). 

SORTEIO 
A campanha “Amigo 

do Esporte” sorteia 
R$ 3.900,00 em vale-
-compras na próxima 
quarta-feira, dia 24. 
Mantenha o carnê em 
dia para concorrer 
aos prêmios. 

Os brasileiros vão às urnas no dia 6 de outubro para eleger 
prefeitos e vereadores.
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O “Janeiro Branco” 
é o mês da campanha 
para conscientização 
dos cuidados com a 
saúde mental para uma 
vida plena e feliz. E para 
abordar o assunto o “Co-
nexão Tudo de Bom”, da 
105 FM, entrevistou na 
última quinta-feira, dia 
11, a neurocientista Dra. 
Luciana Maria Depieri 
Branco que abordou 
com muita propriedade 
o assunto. 

Com o aumento dos 
casos de ansiedade, 
depressão e síndrome 
do pânico a campanha 
foi criada em 2014. “As 
pessoas estão cada vez 
mais nervosas, impacientes 
e irritadas ao extremo. 
O cotidiano atribulado e 
a vida muito corrida, às 
vezes com mais de um 
emprego, não justifica 
tanto estresse. Precisamos 
aprender a controlar nossa 
irritabilidade e cuidar da 
saúde mental para ficar 
longe de doenças”, explicou 
Dra. Luciana que afirmou 
que o uso em excesso da 
tecnologia pode prejudicar 
a saúde mental. 

TECNOLOGIA 
PREJUDICA O SONO 

“As pessoas estão 
cada vez mais depen-
dentes do celular que se 
tornou um vício. Dormem 
com o aparelho do lado, 
vendo vídeos e escutando 
músicas que atrapalham 
as ondas cerebrais. Toda 
parte eletrônica quando 
fica muito perto do cé-
rebro, principalmente a 
noite, acaba afetando o 
sono”, ressaltou a profis-
sional que acrescentou: 
“O indicado à noite é 
deixar o celular a uma 
distância de no mínimo 4 
metros e ficar duas horas 
sem o aparelho antes de 
dormir. A noite temos que 
preparar o cérebro para 
ir se acalmando”. 
PRECISAMOS DAR O 

1º PASSO PARA 
COMEÇAR A MUDAR 

A neurocientista também 
deu dicas para ter uma 
vida feliz e que a tristeza 

SAÚDE
JANEIRO BRANCO: cuidar 

da saúde mental para evitar 
surgimento de doenças 

prolongada não faz bem. 
“Aconteceu algo no trabalho 
ou na vida pessoal você 
substitui aquele momento 
ruim por pensamentos 
bons. Não é fácil, cada 
pessoa tem seu tempo 
para mudar, no entanto 
é preciso se esforçar. A 
ansiedade e nervosismo 
elevam a quantidade de 
cortisol e adrenalina, hor-
mônios que em excesso 
no corpo aumentam o 
processo inflamatório. Os 
sintomas são: coração 
bate mais forte, sentimos 
nó na garganta, os brô-
nquios fecham dando a 
sensação de falta de ar, 
de não poder respirar. Se 
não conseguimos controlar 
o estresse e a tristeza va-
mos atrair doenças e até o 
câncer que é um processo 
inflamatório das células. As 
pesquisas apontam que 
quanto mais deixamos o 
corpo inflamado desenca-
deamos doenças”. 

MUDANÇA 
CONTÍNUA 

Doutora Luciana sa-
lientou que todo mundo 
consegue ter uma vida 
mais leve e que a mudança 
é contínua. “Quando não 
conseguimos sozinho 
devemos pedir ajuda 
profissional, por isso 
a campanha ajuda a 
desmistificar isso”. Ela 
citou que tem atendido 
casos de crianças de 6 a 
7 anos que já apresentam 
medo, baixa autoestima 
e tristeza profunda. “O 
jovem se compara muito 

com o que vê nas mídias 
sociais, esse mundo 
perfeito não existe. Isso 
acaba desencadeando 
a automutilação e o 
suicídio. A síndrome de 
burnout nada mais é que 
o estresse emocional pelo 
trabalho. É importante 
cuidar da saúde mental 
dos colaboradores das 
empresas para que 
aprendam a trabalhar 
em equipe, aumentar a 
produtividade e diminuir 
o afastamento por saúde 
mental. As pessoas que 
não são tão fortes emo-
cionalmente se deixam 
ser engolidas por todos 
esses sentimentos, de 
depressão e ansiedade. 
Não podemos alimentar a 
ansiedade ruim, que faz 
mal. Em alguns países 
já se exercita o cérebro 
para não ter doenças”. 

A profissional incentiva 
todos a querer uma vida 
melhor para o aumento da 
longevidade e diminuição 
do risco de ficar doente. 
Dra. Luciana realiza 
atendimentos presenciais 
e on-line e se colocou à 
disposição pelos fones (17) 
3321-5050 (Hospital São 
Jorge) e (17) 99785-8604. 
Quem preferir também 
pode acessar o site www.
reabilitaçãomultimidia.
com.br para conhecer a 
ginástica para o cérebro. 
Acompanhe a profissional 
nas redes sociais: Lucia-
na Maria Depieri Branco 
(Facebook) e @alucia-
nabdepieri (Instagram). 

A neurocientista Luciana com os apresentadores do 
“Conexão Tudo de Bom”, Paulinho Moy e Dani Ribeiro. 

Os novos assinantes que 
fizeram a assinatura anual 
do Jornal “O COLINENSE” 
serão presenteados com 
dois convites para entrada 
gratuita no Barretos Country, 
maior parque com temática 
country do Brasil, que tem 
atraído cada vez mais pes-
soas de todo o país. 

A diretora do Grupo 
Colinense de Comunica-
ção, Cláudia Moy, esteve 
no clube na última semana 
firmando a parceria, que vai 
proporcionar muita diversão 
para os novos assinantes. 

“A direção do Barretos 
Country de imediato aceitou 
a proposta e vai oferecer 
dezenas de convites para os 
colinenses, que vão poder 
desfrutar do Thermas Park 

Assinantes novos ganham entrada 
gratuita no Barretos Country 

e dos inúmeros atrativos. 
Proporcionar esse presente 
para os novos assinantes do 
Jornal  O COLINENSE nos 
deixa extremamente felizes”, 
destacou Cláudia que afirmou 
que novas promoções estão 
vindo por aí para presentear 
também os assinantes que 
renovarem as assinaturas. 
Por enquanto somente as 
assinaturas anuais que vão 
ganhar o brinde. 

“O Barretos Country tem 
investido em melhorias e 
sua estrutura é uma das 
melhores da região. Outro 
fator positivo é que o clube 
está próximo de Colina, o 
que facilita ainda mais o 
deslocamento”, ressaltou. 

“Serão dois convites por 
assinatura para ingresso 

no parque aquático. Além 
de receber semanalmente 
o jornal em casa com 
as notícias da cidade, 
oferecemos esse brinde 
que poderá ser desfruta-
do na melhor data pelos 
assinantes”, salientou 
Cláudia.  

A campanha já está 
em vigor e para se tornar 
assinante do Jornal “O 
COLINENSE” basta entrar 
em contato com o Grupo 
Colinense de Comunicação 
pelos fones 3341-4619 
ou (17) 99623-8583. 
Faça já a sua assinatura 
anual para desfrutar deste 
brinde especial que vai 
proporcionar momentos 
de lazer e diversão para 
você e sua família. 

Como as chuvas de 
verão costumam ser mais 
volumosas, a Secretaria de 
Saúde tem intensificado as 
ações de combate ao Aedes 
aegpity, mosquito transmis-
sor da dengue e de várias 
doenças, que nesta época 
encontra as condições ideais 
de proliferação.

O último balanço, divul-
gado no mês de dezembro, 
o município registrou 366 
notificações de dengue em 
2023, das quais 119 positivas 
(17 casos importados e 102 
autóctones). No mesmo pe-
ríodo houve 46 notificações 
de Chikungunya com 14 
confirmações por transmissão 
local e 5 de outras localidades. 

Além das visitas domiciliares, 
os agentes de Controle de 
Vetores têm realizado vistorias 
em pontos estratégicos, como 
borracharias, mecânicas, 
dentre outros e bloqueio 
para controle de criadouros 

Chuvas intensificam ações de 
combate ao Aedes 

nos bairros onde há registro 
de casos suspeitos. 

A Vigilância Epidemio-
lógica informou que duas 
vezes por semana, às terças 
e sextas-feiras, acontece a 
coleta de pneus usados junto 
às oficinas, residências e em-
presas. As equipes também 
realizam diariamente a coleta 
de recipientes em terrenos 
baldios que são destinados à 
Cooperativa de Recicláveis. 

“É fundamental que a 

população faça sua parte. A 
reprodução do Aedes acontece 
em água parada, por isso é 
essencial a eliminação de 
recipientes com água, manter 
os quintais limpos e livres de 
criadouros, descarte correto 
do lixo e materiais inservíveis”, 
destacou dra. Sadia Ferreira, 
secretária de Saúde, que 
salientou que cuidados e 
atitudes simples do dia a dia 
fazem toda a diferença nesta 
luta que é de todos. 

Caminhão repleto de materiais inservíveis coletados pelos 
agentes de Controle de Vetores. 

Parceria do Grupo Colinense de Comunicação e 
o paque aquático já está em vigor 
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O Prefeito Munici-
pal de Colina, Dieb 
Taha, em reunião 
com representantes 
do Sindicato dos 
Servidores Públicos 
Municipais, na tarde da 
última segunda-feira, 
15 de janeiro, definiu 
em 5% a reposição 
salarial, referente ao 
exercício de 2023, a 
todo funcionalismo, 
inclusive aos funcio-
nários do Magistério. 
Enquanto a inflação 
do ano passado, 
medida pelo Índice 
de Preços ao Con-
sumidor Ativo (IPCA) 
ficou em 4,62%, a 
correção dos salá-
rios foi arredondada 
para 5%, sendo que 
a diferença de 0,38% 
corrige a reposição 
salarial não concedida 
no ano de 2016.

A  reposição anual 
dos salários contem-
pla os funcionários 
públicos municipais 
da Prefeitura e do 
SAAEC (Serv iço 
Autônomo de Água 
e Esgoto de Colina), 
incluindo os funcio-
nários ativos (efeti-
vos, temporários e 
comissionados), bem 

Prefeito Dieb  concede 5% de reposição 
salarial para os Servidores Municipais de Colina, 

inclusive para o Magistério Municipal

O prefeito Dieb deu 
posse no último dia 
10 aos novos con-
selheiros tutelares, 
eleitos em outubro do 
ano passado para um 
mandato de 4 anos, 
que termina no início 
de 2028. 

A eleição, com 
1.239 votantes, teve 
10 candidatos. Os 
eleitos são: Rosângela 
Fainask, Robertha 
Mariuxa, Jaqueline 
Cury Tomas, Marcelo 
de Souza e Vânia dos 
Santos.  Os demais 
Gabr ie l ly  Souza, 
Uanderson Leite, 
Gisleide Lopes e 
Raquel Felici estão 
como suplentes. A as-
sessoria de imprensa 
da prefeitura informou 
que a candidatura de 
Rosemeire Pedrozo 
foi cassada por infra-
ção às regras no dia 
do pleito. 

“ Te m o s  p l e n a 
conv icção que a 
defesa dos direitos 
das crianças e dos 
ado lescentes  do 
município estão em 
boas mãos. Podem 
contar com o apoio 
da Administração. 
Somos totalmente 
comprometidos com 
o futuro das nossas 
crianças, garantir seus 
direitos e combater 

Novos conselheiros 
são empossados 

qualquer tipo de vio-
lência é um grande 
desafio para todos 
nós. Agradecemos 
também aos conselhei-
ros que executaram 
o trabalho até agora”, 
declarou o prefeito 
que parabenizou os 
conselheiros empos-
sados. 

“Que a nova gestão 
do Conselho Tutelar 
cumpra seu papel com 
todo o empenho”, 
disse Rafaela Casa-
grande, presidente do 
CMDCA, que desejou 
um bom trabalho aos 
conselheiros eleitos 
que já iniciaram o 
mandato à frente do 
órgão de defesa dos 
direitos da criança 
e do adolescente 
que funciona na Rua 
Henrique Paro nº 186 
– Pedreira das 7h30 às 
17h. Após esse horário, 
nos finais de semana 
e feriado o plantão é 
realizado pelo fone 
(17) 99165-7045. 

Além do prefeito 
e da presidente do 
CMDCA, a posse 
contou com a partici-
pação da secretária 
Lilian Domeneguetti 
(Desenvolvimento So-
cial) e dos membros 
do CMDCA: Maria 
Regina Andrade e 
Nathália Andrade. 

Dieb com os conselheiros empossados, secretária Lilian, 
presidente Rafaela e membros do CMDCA. 

Índice inflacionário ficou em 4,62%
como os funcionários 
inativos; pensionistas 
e afastados em geral 
e incide já sobre os 
salários de janei-
ro/2024, para rece-
bimento no início do 
mês fevereiro/2024

PROFISSIONAIS 
DO MAGISTÉRIO 

TERÃO REAJUSTE 
ACIMA DO PISO 
NACIONAL DO 
MAGISTÉRIO
De acordo com o 

Governo Federal que 
oficializou em edição 
extra do Diário Ofi-
cial da União do dia 
29 de dezembro de 
2023 a atualização 
do piso nacional do 
magistério para este 
ano, o salário-base 
dos Profissionais da 
Educação Pública Bá-
sica em todo os país 
passou a ser de R$ 
4.580,57. O novo valor, 
frente ao praticado no 
ano passado de R$ 
4.420,55 implica um 
percentual de reajuste 
de 3,62%, ou seja, 
abaixo da inflação 
do período, que foi 
de 4,62%.

Diante desse ce-
nário de significativo 
prejuízo econômico 

para o Magistério, o 
Prefeito Dieb decidiu 
que os Profissionais 
do Magistério Muni-
cipal terão também o 
reajuste de 5%, cujo 
salário-base passa a 
ser de R$ 4.641,58 
para a jornada de 
trabalho de 40 ho-
ras semanais com 
equivalência para as 
demais jornadas do 
Magistério.

O Prefeito Dieb 
informou, que ape-
sar das dificuldades 
enfrentadas pelos 
municípios, “estamos 
trabalhando sempre 
pautados na valori-
zação de todos os 
servidores munici-
pais, respeitando e 
garantindo os seus 
direitos constitucionais, 
repondo os salários 
acima dos índices 
inflacionários oficiais 
e constantemente 
buscando reconhecer 

a importância, o empe-
nho e a dedicação de 
todos os servidores”.

Além do Prefeito 
Dieb, a reunião con-
tou com a presença 
do Vice-Prefe i to 
Sergio Campanholi, 
do Presidente do 
Sindicato Aparecido 
Romana Bezerra e 
dos membros Luciana 
Polizelli, Aline Ferreira 
e Gilberto Gonçalves, 
do Procurador Jurídi-
co da Prefeitura Dr. 
Eduardo Mariguela 
Polizelli, do Chefe 
do Departamento de 
Recursos Humanos 
Claudio Ribeiro da 
Silva Junior e repre-
sentando o Poder 
Legislativo o Vereador 
Evonei Fernandes.

O Projeto de Lei 
concedendo a re-
posição de 5% aos 
servidores está sendo 
enviado para a Câmara 
Municipal.
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Essa é a pergunta que Deus está fa-
zendo nos convidando para uma reflexão 
mais profunda e uma intimidade maior 
com Ele. Ao mesmo tempo Deus afirma 
que esse é o maior mandamento e para 
que possamos ter esse relacionamento é 
preciso deixar nos envolvermos, comple-
ta e inteiramente, em todas as áreas de 
nossas vidas

Ame o Senhor, o seu Deus, de todo o 
seu coração, de toda a sua alma, de todo 
o seu entendimento e de todas as suas 
forças (Marcos 12:30).

Deus quer que nós convidemos Jesus 
para estar presente diariamente em nos-
sos corações e para que possamos fazer 
isso basta que o amemos sobre todas as 
coisas, e ao próximo como nós mesmos. 
Será que estamos atendendo esse chamado 
do Senhor? Nos dias atuais estamos as-
sistindo pacificamente guerras, destruição 
de famílias, jovens e adultos quem sabe 
em alguns casos até crianças envolvidos 
com drogas lícitas e ilícitas.

Nós não estamos atendendo ao chama-
do Dele, estamos à espera de um grande 

Palavra de fé 
Como está o seu relacionamento com Deus?

milagre e de um grande salvador que não 
existe. Jesus Cristo veio ao mundo e já 
nos salvou de nossos pecados e agora 
afirma o tempo do perdão e do arrepen-
dimento é agora, pois quando Ele voltar 
virá para julgar. 

Atitudes simples fazem com que nos 
aproximemos de Jesus, agradecendo 
pelo dia concedido que já é um milagre, 
logo ao abrir os olhos agradeça, faça sua 
oração ame a Jesus para que você possa 
conhecer o amor verdadeiro de Deus.

Quando ficamos perto do Senhor pas-
samos a sentir em nossos corações o 
verdadeiro amor, amando nosso próximo.
Sabemos que existem aquelas pessoas 
que não gostamos, aí começa a sua mu-
dança, pois você vai ter que aprender a 
perdoar e orar para essa pessoa. Como 
assim? Essa pessoa que fez algo que te 
magoou Jesus a ama também e nutre por 
ela o mesmo amor que tem por você, por 

isso que essa pergunta que Deus nos faz 
hoje é pertinente, como está o seu rela-
cionamento com Ele?

Quem ama verdadeiramente o Senhor 
Jesus não consegue guardar rancores 
e mágoas no coração. O que Deus nos 
pede é algo simples, porém muito difícil 
para algumas pessoas que é sentir o ver-
dadeiro amor. 

O amor de Deus nos trará alegria de 
viver, paz em nossos corações e uma 
vida plena. Esse é um convite do Senhor 
para todos nós, lembre-se o verdadeiro 
amor não se encontra em bens materiais 
e sim em coisas do alto que nos fazem 
bem espiritualmente.

Deixe Jesus transformar a sua vida e 
sinta a verdadeira felicidade.

Paulinho Moy 
Apresentador do Programa 

"Palavra de Fé", de segunda a sexta-feira 
na Rádio 105FM Colinense
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Hoje 
Celso F. Trotta Filho 

Amanhã 
Cristiano Emídio da Costa 

Luiz Felipe Marsari 
Rodrigo H. Rama Pezzin 

Mateus H. Rodrigues 
Dia 20 

Sebastião G. Colleto 
Camila Cristina Ardengui 
Sandra Buzzulini Prioste 
Fabiana Mendes Peixoto

Dia 22 
Jane E. Gomes Gonçalves 

Mariana F. Moralles 
Sebastião R. Maia 

Yasmine Zaiden Paro 
Lincon Borges 

Dia 24 
Isabela de Salvi Almeida 

Denise Vitória Alves Pereira 
Aniversários de 

casamento 
Hoje 

Francisco Batista Maia/
Maria 

Amanhã 
Paulo Roberto Spexoto/

Ana Maria 
Dia 20 

Yussif Mustafa/
Teodolinda 

Os “parabéns” no próximo dia 22 vão para Jane Gon-
çalves que celebra com a família e amigos mais um 
ano de vida. 

A família é o patrimônio de Francisco Maia e Maria que 
hoje completam uma data mais que especial: 55 anos 
de casamento (bodas de ametista). 

A família vai 
celebrar com

 muita alegria o 
aniversário de 

Mariana Moralles, 
que completa 

87 anos de vida 
no próximo dia 22. 

O aniversário da Alice foi uma data mais que especial 
para Leandro Donini/Alessandra, que no sábado re-
cepcionaram familiares e amigos no Dubai Eventos 
para a Festa da Tinker Bell/Fadinha, que comemorou 
os 6 anos da filhinha. O aniversário teve a animação 
da banda de rock BSK8.                                    Foto Zezinho

Daqui a quatro dias o filhinho Antônio Moralles Passatuto 
completa o seu 1º mês de vida para felicidade dos pais Dr. 
Luiz Fábio Passatuto Júnior/Vanessa, que curtem cada 
momento ao lado do bebê que também já se tornou o 
xodó das famílias. 

Completar 56 anos de união é para poucos, como o casal 
Yussif Mustafa/Dola que tem o privilégio de comemorar 

Caminhar juntos pela estrada da vida há 44 anos é mo-
tivo de muita alegria para Paulo Spexoto e Ana Maria, 
que amanhã celebram 44 anos de casados. Parabéns! 

A família do Germano estará reunida para o seu aniversário, que acontece neste 
sábado. O carinho maior o aniversariante recebe da eterna companheira Angeli. 

neste sábado mais um 
aniversário de casamento 
junto da família. 

Vice Campanholi junto às colaboradoras que trabalham 
na lavanderia do hospital, que foi ampliada para otimi-
zar ainda mais os serviços prestados aos pacientes. 

Mohamad Sammour/Luciana recebeu em dezembro o 
melhor presente da sua vida. O filho Mohamad Júnior 
diplomou-se em Medicina pelo Centro Universitário de 
Mineiros-GO (Unifimes). O filho mais novo Tárik também 
será médico. Ela cursa o 3º ano em Penápolis (Funepe). 
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A Junta de Serviço 
Mil itar convoca os 
jovens colinenses, 
nascidos em 2006 e 
que completam 18 
anos em 2024, para 
o Alistamento Militar 
obrigatório que teve 
início no começo deste 
ano, independente do 
mês de nascimento. 

O jovem deve se 
apresentar até o dia 
30 de junho na Junta 
Militar, que funciona na 

Alistamento Militar está aberto
sede do Ganha Tempo, 
portando a certidão de 
nascimento, carteira 
de identidade ou habi-
litação e comprovante 
de residência. 

O secretário da 
Junta local, Renato 
Camolese, informou 
que o não alistamento 
gera multa e diversas 
sanções, como não tirar 
o passaporte e nem a 
carteira de trabalho, 
prestar vestibular e 

assumir cargos públi-
cos. “Os jovens que 
perderam o prazo em 
anos anteriores devem 
também se apresentar 
para regularização da 
situação. Nesse caso 
será aplicada multa, 
conforme determinação 
da legislação vigente”, 
informou Camolese. O 
atendimento na Junta 
Militar acontece durante 
toda a semana, das 8 
às 11h e das 13 às 16h. 

P O L Í C I A
Apesar de ser uma 

conta a mais no início 
do ano para os proprie-
tários de veículos, o 
IPVA – Imposto sobre a 
Propriedade de Veícu-
los Automotores é uma 
das principais fontes de 
arrecadação tributária 
do Estado ficando atrás 
apenas do ICMS. 

Quanto maior a frota, 
maior o repasse feito 
aos municípios que em 
Colina é composta por 
6.950 veículos com 
arrecadação estimada 
em R$ 8.346.454,67. 
Em Jaborandi são 
2.454 veículos e ar-
recadação prevista 
de R$ 3.169.509,26. 
O repasse é feito de 
forma automática às 
prefeituras assim que 
o imposto é recolhido. 
Os veículos com mais 
de 20 anos de fabri-
cação são isentos do 
pagamento do IPVA, 
que é obrigatório. 

A reportagem manteve 
contato com a assesso-

Arrecadação com IPVA será 
maior que R$ 8 milhões 

ria de comunicação da 
Secretaria da Fazenda e 
Planejamento (Sefaz-SP), 
que esclareceu que do 
total arrecadado são 
descontadas as desti-
nações constitucionais, 
como o Fundeb (20%). 
O valor restante é re-
partido 50% para os 
municípios de registro 
dos veículos, que de-
vem corresponder ao 
local de domicílio ou 
residência dos proprie-
tários. A outra metade 
fica para o Estado que 
investe os recursos em 
despesas com Saúde, 
Educação, Segurança 
Pública, Infraestrutura 
e Assistência Social. 
As prefeituras também 
investem o dinheiro do 
imposto em melhorias. 

FORMAS DE 
PAGAMENTO 

Neste ano, o im-
posto está em média 
4,1% mais barato. Os 
proprietários devem 
observar o calendário 
de vencimento pelo final 

da placa. O pagamento 
pode ser feito na rede 
bancária credenciada 
e casas lotéricas com 
o número do Renavam. 
O imposto em São 
Paulo também pode 
ser pago via Pix, de 
forma rápida, facilitada 
e imediata, por meio 
do QR code acessando 
a página do IPVA no 
portal Sefaz. Basta 
informar os dados 
do veículo e gerar o 
QR Code que servirá 
para o pagamento que 
expira e tem validade 
de 15 minutos. Caso 
não seja pago será 
necessário emitir um 
novo QR code. 

O não pagamento 
do IPVA acarreta multa 
de 0,33% por dias de 
atraso e juros com base 
na taxa Selic. Após 
60 dias o percentual 
é fixado em 20% do 
valor do imposto. A 
inadimplência impede 
o novo licenciamento 
do veículo. 

BANDIDOS INVADEM CASA E 
ROUBAM FAMÍLIA 

Durante patrulhamento pelo Parque 
Débora Paro no final do ano, a PM foi 
abordada por uma munícipe que informou 
que sua família tinha sido roubada na 
própria casa, na Rua Antônio Guarnieri. 
Segundo relato das vítimas, dois indiví-
duos escalaram o muro e adentraram 
o quintal com o rosto encoberto por 
máscaras, sendo que um deles estava 
armado com um revólver. Todos foram 
rendidos e exigido que fosse entregue 
o mostruário de joias. Após roubarem 
todos os celulares, os bandidos reviraram 
a casa levando também R$ 6 mil em 
dinheiro e uma bicicleta. Os bandidos 
fugiram e, através de rastreamento, os 
celulares foram encontrados dentro de 
um saco nas proximidades do cemitério. 

Um assaltante armado com um re-
vólver roubou a quantia de R$ 1.700,00 
de uma mulher que estava no interior 
de um veículo, que estava estacionado 
na Rua General Osório no último dia 9. 
Após o roubo o indivíduo fugiu a pé. 

Um indivíduo pulou o muro de uma 
casa na Rua Natividade C. Arantes em 
dezembro e furtou de um cômodo na 
área externa uma roçadeira, vara de 
pesca e molinete. A moradora registrou 
a ocorrência na polícia. 

CASA FURTADA NO CENTRO 
Um empresário, de 39 anos, teve 

a sua casa na Rua José Marques de 
Oliveira furtada em dezembro. Ele não 
se encontrava na residência que foi 
arrombada e revirada. O proprietário 
deu falta de uma TV 65’, celular, caixa 
de ferramentas, relógio e um perfume.

Em dezembro, ladrões invadiram 
uma fazenda na Rodovia Tute Vaz de 
Almeida, em Jaborandi, desligaram a 
energia da propriedade e arrombaram 
a sala de máquinas, furtando a fiação 
elétrica e danificando o acionamento 
dos motores do pivô central. 
FURTO EM INTERIOR DE CAMINHÃO 

Na tarde do dia 29 de dezembro um 
motorista, de 56 anos, compareceu na 
PM informando que estacionou seu ca-
minhão, de Rio Claro, na A. Dr. Manoel 
P. Fernandes para fazer uma entrega 
e enquanto realizava o trabalho teve 
seus pertences furtados do interior do 

veículo. Além da quantia de R$ 320,00 
em dinheiro, foram furtados documentos 
pessoais  e um cartão bancário. 

Diversos produtos de limpeza 
foram furtados no final do ano do 
banheiro público do Parque Débora 
Paro, que teve a porta arrombada. 
O fato foi constatado pela servidora 
responsável pela limpeza que registrou 
a ocorrência. 

AGRESSÃO NO LAGO 
No final do ano a PM compareceu no 

lago e se deparou com várias pessoas 
aglomeradas ao redor de um homem,  
que estava no chão inconsciente. O 
indivíduo foi socorrido pelo SAMU e 
levado ao Pronto Atendimento. Em 
depoimento ele disse não se lembrar 
do que aconteceu, apenas que estava 
sentido dor de cabeça.

EMBRIAGUEZ AO VOLANTE 
Na noite de Natal a PM  avistou um 

veículo que trafegava pela contramão na 
Av. José Francisco Azedo. Ao perceber 
a presença dos policiais, o motorista 
parou o veículo e deu ré. Ele foi abor-
dado e constatado que apresentava 
sinais de embriaguez, mas se negou 
a fazer o teste do bafômetro. O carro 
foi apreendido.

TRAFICANTE PRESO 
EM JABORANDI 

Um homem foi preso na Praça 
Orlando Junqueira, em Jaborandi, por 
tráfico de drogas. Em sua posse foram 
encontrados 12 porções de maconha, 2 
pinos de cocaína e uma pequena porção 
de haxixe, bem como dois aparelhos 
celulares. O autor alegou que a droga 
era para seu consumo e negou à venda. 
Após os procedimentos de praxe, ele 
permaneceu preso na cadeia de Colina. 

No início do ano, na Rua 8 da Vila 
Guarnieri, a polícia aprendeu 20 cáp-
sulas de cocaína (21g), 19 porções de 
maconha (36g), 20 pedras de crack 
(18g) e R$ 361,75 que estavam com 
um adolescente de 17 anos. 
CAPIVARAS CAUSAM ACIDENTE 

Um motorista trafegava pela Rodovia 
Faria Lima na noite do dia 6 quando 
várias capivaras se encontravam sobre 
a pista, não conseguindo evitar o atro-
pelamento de um dos animais. Nenhum 
dos ocupantes do veículo ficou ferido. 
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O prefeito exercício 
Fernando Chaboli deu 
posse no último dia 
10 aos conselheiros 
tutelares eleitos em 
outubro do ano passado. 
A cerimônia aconteceu 
no gabinete municipal e 
contou com a participa-
ção de representantes 
de diversos segmentos. 

A gestão 2024/2028 
é formada pelos conse-
lheiros Bethania Márcia 
Sforcini, Daniela Andrade 
Silva, Fernanda Cesário 

Conselheiros tomaram posse 

P. Silva, Rosali Maria da 
Costa e Sônia Regina 
Modenezi. 

A presidente do CMD-
CA, Natália Lucareli, falou 
da função crucial que o 
Conselho Tutelar tem na 
defesa dos direitos das 
crianças e adolescentes. 
O prefeito em exercício 
e os vereadores presen-
tes expressaram apoio 
total à nova gestão. Os 
conselheiros assinaram 
termo de posse e rece-
beram diplomas. 

A posse foi acom-
panhada também pela 
esposa do prefeito em 
exercício, Ana Cristina 
Cháboli, secretária 
Ana Lúcia B. Dalpim 
(Assistência e Desen-
volvimento Social), 
vereadores André, 
Eduardo e Fabiano, 
coordenador Renato Apa-
rício (CAC), Luís César 
Perin (Almoxarifado) e 
Nair Fagundes, repre-
sentante dos usuários 
da Assistência Social. 

Fernando/Ana Cristina com os conselheiros empossados ladeados pelos verea-
dores e secretária Ana Lúcia. 

Jaborandi foi selecio-
nada como um dos Top 
15 destinos nas Rotas 
Gastronômicas do Esta-
do de São Paulo. Esse 
reconhecimento destaca 
a riqueza culinária e a 
autenticidade dos pro-
dutos locais, colocando 
a cidade no mapa das 
experiências gastronô-
micas imperdíveis.

Dos 15 finalistas, sete 
são da Região Turística 
Águas Sertanejas: En-
genho Boa Esperança 
de Jaborandi; Rebuá 
Chacutaria (Tabapuã); 
Sr. Cervejeiro, Doces 
Raston e Cervejaria 
Nevada (Bebedouro); 
Café da Vovó Barce-
los (Pirangi) e Costela 
Barbecue Steak House, 
by Priscila Araújo de 
Barretos. 

Uma das grandes 
estrelas dessa conquista 
é a cachaça do Enge-
nho Boa Esperança, 
de André Benedeti, 
produzida na cidade, 
que será protagonista 
de um documentário. 
Esse projeto audiovisual 
promete mergulhar nas 
histórias e tradições 
por trás da produção 
do aguardente. 

O presidente da RT 
Águas Sertanejas, Marcos 
Lucios, disse que a partir 
de fevereiro, uma agenda 
intensa aguarda os 15 
destinos selecionados. 
A programação inclui o 

Jaborandi é incluída no 
Top 15 das Rotas Gastronômicas 

com destaque para cachaça  

recebimento da Equipe 
de Filmagem para o Do-
cumentário. Logo após 
a conclusão do roteiro, 
a equipe de filmagem 
chegará para capturar 
as nuances e detalhes 
das histórias locais. Na 
sequência acontece o 
Evento Sabor de São 
Paulo com o Press Trip 
(18 a 22/2), uma visita 
exclusiva com jornalistas, 
influenciadores, agentes 
de turismo e a equipe 
de produção que vai 
explorar os 15 destinos 
da rota, conhecendo 
os locais, degustando 
produtos e ouvindo as 
histórias por trás de 
cada empreendimento.

No dia 23 de fevereiro 
acontece o Workshop de 
Capacitação no SENAC 
de Rio Preto que ofere-
cerá uma oportunidade 
única para os produtores 
e estabelecimentos 

participantes se apri-
morarem com palestras 
do SENAR, SEBRAE, 
SENAC, entre outros.

O Festival Sabor de 
São Paulo (24/2), aberto 
ao público, permitirá 
que produtores e res-
taurantes apresentem e 
vendam seus produtos, 
proporcionando uma 
experiência única aos 
visitantes.

“Esse é um momento 
único para Jaborandi, e 
cada produtor e empre-
endimento participante 
tem a oportunidade de 
compartilhar suas his-
tórias e produtos com 
um público mais amplo. 
A comunidade aguarda 
com expectativa essa 
oportunidade de celebrar 
a diversidade gastronô-
mica e cultural que torna 
Jaborandi um destino 
tão especial”, destacou 
o prefeito Silvinho. 

A organização do 
Geek Fest anunciou 
para o dia 14 de julho, 
na Escola Olinto Jun-
queira de Oliveira, a 2ª 
edição da feira que foi 
sucesso no ano passa-
do e atraiu um grande 
público de Jaborandi e 
toda a região. 

A organização promete 
muitas novidades para 
os entusiastas da cultura 
geek que terão a opor-
tunidade de mergulhar 
neste universo com uma 
programação repleta de 

Geek Fest terá 2ª edição em julho 
atividades.  As novida-
des da feira podem ser 
acompanhadas pelo 

público no Instagram 
oficial do evento: @
jaborandigeekfest 

A 1ª edição do evento, até então inédito na região, atraiu um 
grande público que interagiu com as atrações. 

Silvinho e André Benedeti, proprietário do Engenho, 
ladeados pelos avaliadores da Secretaria de Turismo, 
do programa “Rotas Gastronômicas SP” quando da 
visita à propriedade.
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Aconteceu na sexta-fei-
ra, dia 12, a assembleia 
ordinária para eleição 
da diretoria executiva 
do Colina Atlético para 
o triênio 2024/26 e apro-
vação dos balancetes 
dos anos anteriores.

Os conselheiros com 
direito a voto constituí-
ram a assembleia que 
reelegeu o presidente 
André Michilini e vice 
Giuliano Pinto Neto para 
o 3º mandato consecuti-
vo. Nenhuma chapa se 
inscreveu para concorrer 
à eleição. 

A diretoria executiva 
é composta também 
pelo tesoureiro Gilberto 
Gonçalves e secretário 
Eugênio J. Borges Doni-
ni. A única mudança foi 
que o diretor de esporte 
Denis Arruda foi subs-
tituído por Ary Mardes 
Fernandes Neto. Com 
as mudanças no estatuto 
a diretoria foi reduzida, 
passando de 11 para 

ESPORTES
Eleição mantém diretoria do Colina Atlético  

apenas 5 membros. O 
Conselho Fiscal tem como 
membros Marcelo Pinto 
Neto, Luiz Henrique P. 
Oliveira, Ivo Castelani, 
Aparecido Alves e Cláudio 
Fernandes. 

O presidente reeleito 
disse que os objetivos 
nas gestões anteriores 
foram alcançados e que 
o trabalho para melhorar 
ainda mais o clube vão 
continuar. “As atividades 
esportivas não pararam 
e todos anos realizamos 
obras no clube e no es-
tádio de futebol. Vamos 
manter o ‘Tigre do Vale’ 

bem cuidado, respei-
tando seu patrimônio”, 
destacou Michilini. 

A meta para os 
próximos três anos é 
investir no campo de 
futebol society com a 
instalação de grama 
sintética e iluminação 
do estádio de futebol. 
“As duas obras terão um 
investimento de R$ 250 
mil. Temos que ter plane-
jamento e recursos para 
que os objetivos sejam 
alcançados. Entramos no 
novo mandato com saldo 
positivo, sem nenhuma 
dívida”, reafirmou André. 

Outro projeto é a 
construção de duas 
piscinas pequenas para 
aluguel nos finais se 
semana. “A sede social 
está muito parada e 
temos vários projetos 
para movimentá-la. Um 
deles é a transformação 
em academia com aulas 
de artes marciais e a 
contratação de profes-
sores parceiros. O clube 
teria participação na 
renda com pagamento 
das mensalidades dos 
alunos”. 

Com relação as 
competições o objetivo 

é disputar novamente o 
Amador promovido pelas 
Ligas Regionais, como 
ocorreu nos últimos 
anos em que o clube 
competiu pelas Ligas de 
Brodoswski e Aper, de 
Monte Azul. “Não temos 
patente para disputar o 
campeonato profissional 
que tem o custo muito 
alto na Federação. O 
valor para profissiona-
lizar o clube é em torno 
de R$ 500 mil reais e 
a base de R$ 200 mil. 
Também temos o futsal 
com projeto de divisão 
de base com parceria 
da prefeitura”. 

CLUBE-EMPRESA 
O principal objetivo 

nos próximos três anos 
é transformar o clube em 
empresa com a criação do 
departamento de marketing 
para captação de recur-
sos junto à empresas, 
indústrias e população. 
“Vamos buscar recursos 
para o clube se manter 

e se estruturar cada vez 
mais. Hoje o Colina Atlé-
tico tem várias rendas: 
locação do estádio para 
jogos (Veterano, Varzeano 
e Escolinhas de Futebol). 
A prefeitura é parceira há 
anos e todos os prefeitos 
vestiram a camisa do 
alvianil. Temos o carnê 
criado há cinco anos com 
o Kung Fu que é parceiro 
do clube e vai continuar. Na 
renda obtida mensalmente 
o projeto, que conseguiu 
angariar mais 80 sócios, 
tem 30%. Tem gente na 
fila querendo o carnê, 
principalmente os pais dos 
atletas das escolinhas de 
base e futsal”, explicou o 
presidente. 

A receita do Colina 
Atlético também provém 
de eventos diversos 
e o bar que funciona 
o ano inteiro. A dire-
ção também sempre 
conta com a ajuda 
da comunidade e dos 
empresários. 

Presidente André e vice Giuliano com membros da diretoria executiva e conselho fiscal. 


